

BAB V PENUTUP

A. SIMPULAN

Berdasarkan penelitian yang peneliti lakukan, maka terdapat dua kesimpulan yang sesuai dengan rumusan masalah, yaitu sebagai berikut:

1. Strategi internalisasi nilai-nilai adab dalam kitab *ta'lim muta'alim* bagi generasi milenial di MTs NU Ibtidaul Falah Dawe Kudus, terdiri dari tujuh strategi yang meliputi: pemberian nasehat, pemberian motivasi, peneladanan, pembiasaan, penegakan aturan, pemberian sanksi, dan pemberian penghargaan.
2. Faktor pendukung dan penghambat dalam internalisasi nilai-nilai adab di MTs NU Ibtidaul Falah Dawe Kudus, dimana faktor pendukung meliputi: adanya kontrol dari Kepala Sekolah (baik dengan terlibat secara langsung maupun melalui evaluasi rutin), adanya peran aktif dari bapak dan ibu guru, adanya peran aktif dari orang tua, serta adanya kesadaran diri dari peserta didik. Adapun faktor penghambat meliputi: faktor keluarga, dan faktor lingkungan.

B. SARAN-SARAN

Dari penelitian yang peneliti lakukan, maka peneliti akan memberikan sedikit saran yang ditujukan kepada:

1. Kepala sekolah
Kepala sekolah sebaiknya bisa menjadi pemimpin yang baik, bertanggungjawab dan penuh inspirasi, sehingga lebih mensukseskan madrasah. Kepala sekolah sebaiknya juga memantau terkait kemajuan madrasah, utamanya perilaku peserta didik supaya masih sesuai dengan akhlakul karimah dan menjadi pribadi yang unggul. sehingga memudahkan tercapainya visi dan misi madrasah.
2. Pendidik (guru)
Pendidik atau guru sebaiknya bisa memberikan motivasi untuk belajar dan suri tauladan yang baik kepada peserta didik, karena guru sangat berpengaruh dalam keberhasilan peserta didik dalam mencari ilmu.
3. Peneliti selanjutnya
Peneliti selanjutnya sebaiknya bisa lebih menemukan suatu penelitian yang baru dan pembahasan yang lebih luas lagi mengenai pembelajaran kitab *ta'lim muta'allim*.

C. PENUTUP

Alhamdulillah puji syukur saya haturkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan nikmatnya kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan penelitian ini dengan Tema “Strategi Internalisasi Nilai-Nilai Adab dalam Kitab *Ta’lim Muta’allim* Bagi Generasi Milenial di MTs NU Ibtidaul Falah”. Shalawat dan salam teruntuk baginda Nabi Muhammad SAW yang saya harapkan syafaatnya kelak.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu menyelesaikan tugas skripsi ini, semoga menjadi amal baik dan keberkahan bagi kalian semua. Penulis menyadari bahwa kesempurnaan hanya milik Allah SWT semata, maka dari itu jika terdapat kesalahan dalam penyusunan skripsi ini, penulis minta maaf sebesar-

